

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

2021年9月25日朝刊

カメ侵入で12分間

会員制交流サイト(SNS) れた全日空の旅客機もあり、

成田滑走路、珍客、



成田空港のA滑走路で見つかった カメ=24日午後

「空飛ぶウミガメ

描かれた全日空の旅客機 機体に大きなウミガメの親子が =2019年3月、成田空港



走路にカメ1匹が侵入し、 国土交通省成田空港事務所に 滑走路が12分間閉鎖された。 よると、出発便5機が最大い

30 走路上をゆっくり歩いてい などによると、カメは全長約 などの声も上がった。 洛下や鳥の衝突が多く、 た。滑走路閉鎖の原因は部品 成田国際空港会社(NAA)

で「フライング・ホヌ」の愛 話していたという。同便は元 ると、機内ではカメの侵入で を意味する「ホヌ」にちなん かな雰囲気で出発できた」と つ機体で、現地語でウミガメ 各さまもクルーも非常に和や が流れた。客室乗務員も「お た那覇行きの便。 空港職員が捕獲した。
 カメを見つけ、管制官に連絡。 き定期便のパイロットが、 はハワイ・ホノルル便で使 上しているとのアナウンス がウミガメの親子が描かれ 路から滑走路に入る地点に この機体の後に控えていた 日航のクアラルンプール行 全日空によ

(1)空港の滑走路の閉鎖はどんな原因が多いですか。

②カメの侵入で滑走路が閉鎖されたのはどのくらいの時間ですか。

③機体がカメの侵入で停止しているというアナウンスに機内が和やかな雰囲気になったのはなぜですか。



静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2021年9月25日朝刊

カメ侵入で12分間

会員制交流サイト(SNS) れた全日空の旅客機もあり、

成田滑走路、珍客、



成田空港のA滑走路で見つかった カメ=24日午後

「空飛ぶウミガメ親子」

描かれた全日空の旅客機 機体に大きなウミガメの親子が =2019年3月、成田空港

で「フライング・ホヌ」の愛

を意味する「ホヌ」にちなん

つ機体で、現地語でウミガメ

はハワイ・ホノルル便で使



走路にカメ1匹が侵入し、 国土交通省成田空港事務所に 滑走路が12分間閉鎖された。 よると、出発便5機が最大い 分遅れた。この中には機体に

30 学 た。滑走路閉鎖の原因は部品 走路上をゆっくり歩いてい 物は珍しいという。 などによると、カメは全長約 き定期便のパイロットが、誘 洛下や鳥の衝突が多く、 路から滑走路に入る地点に 成田国際空港会社(NAA) 日航のクアラルンプール行

ると、機内ではカメの侵入で などの声も上がった。 た那覇行きの便。全日空によ が流れた。客室乗務員も「お 空港職員が捕獲した。 カメを見つけ、管制官に連絡。 上しているとのアナウンス がウミガメの親子が描かれ この機体の後に控えていた

(1)空港の滑走路の閉鎖はどんな原因が多いですか。

かな雰囲気で出発できた」と

各さまもクルーも非常に和や

話していたという。同便は元

部品落下や鳥の衝突

- ②カメの侵入で滑走路が閉鎖されたのはどのくらいの時間ですか。
- ③機体がカメの侵入で停止しているというアナウンスに機内が和やかな雰囲気になったのはなぜですか。
 - (例)機体に大きなウミガメの親子が描かれた那覇行きの便だったから。
 - (例)大きなウミガメの親子が描かれた旅客機をカメが「見送りに来たのか」と声を上げる 人もいたので。

組

作問者:静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年~中学校/社会、総合)